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在习近平新时代中国特色社会主义思想指引下

加快建设副中心  全力打造先行区 

住房和城乡建设部：

支持2.3万家企业缓缴住房公积金超70亿元
新华社北京 7 月 28 日电 住房和城

乡建设部新闻发言人王胜军28日说，今年

5月实施住房公积金阶段性支持政策以来，

截至7月20日，全国共支持2.3万家企业、

139.6万名职工缓缴住房公积金71.1亿元。

住房和城乡建设部28日召开新闻发

布会，介绍住房和城乡建设部落实国务院

33项稳经济一揽子政策措施的相关情况。

今年 5月，住房和城乡建设部会同有

关部门出台 3项住房公积金阶段性支持

政策，减轻企业支出压力，帮助缴存人渡

过难关。王胜军说，为保证政策落地落实，

建立了政策直达机制、动态跟踪机制和分

类指导机制，每周跟踪了解各地政策出台

情况和实施效果，对政策实施滞后的个别

城市重点督导，及时指导地方解决实际问

题，并总结推广好的经验做法。

据介绍，截至7月20日，对12.8万笔

受疫情影响，无法正常偿还的个人住房贷

款不作逾期处理，涉及贷款余额369.8亿

元；同时，支持 180.6万名职工提高租房

提取额度，提取住房公积金88.5亿元。

此外，截至7月20日，全国共减免服务业

小微企业和个体工商户国有房屋租金537.72

亿元，惠及承租人93.64万户；减免非国有房

屋租金6.95亿元，惠及承租人3.83万户。

在保障职工权益不受影响方面，住房

和城乡建设部住房公积金监管司副司长

王旭东说，企业申请缓缴，应与职工充分协

商、达成一致。企业缓缴期间，职工正常提

取和贷款不受影响。企业缓缴时应明确补

缴方案，政策到期后，及时补缴。

本报讯 7 月 28 日下午，市长

王勇主持召开市政府今年第十四

次常务会议，会上传达学习了习

近平总书记关于困难群众救助补

助资金审计发现问题专项治理重

要批示，省委常委会会议、省政府

常务会议精神，研究了我市贯彻

落实意见。

会议强调，各级各相关部门

要认真贯彻落实习近平总书记重

要批示精神和省委、省政府工作

要求，进一步提高政治站位，全力

抓好专项治理，确保取得实效。要

加大排查整治力度，对照审计发

现问题再排查、再摸底，即查即

改、立行立改、整改到位 ；适时开

展回头看，巩固整改成效。要举一

反三，标本兼治，将专项治理工作

拓展至民政其他领域，建立健全

长效机制，严格临时救助、低保等

各类资金使用监管，切实兜牢民

生底线。

会议还研究了其他事项。

本报记者 胡红玲

今年上半年

宝鸡对RCEP国家进出口增长逾三成
本报讯 日前，笔者从宝鸡海关获悉，

今年上半年我市对RCEP 其他 14 个成员

国的进出口额达到 12.19 亿元，与去年同期

相比增长 30.27%。RCEP 是目前全球最

大的自贸协定，成员有中国、日本、韩国、澳

大利亚、新西兰 5国以及东盟 10国。我市企

业与RCEP 其他 14 个成员国企业部分商

品贸易执行零关税。

今年1-6月，宝鸡海关累计为全市外贸

企业签发RCEP国家出口优惠性原产地证

书403份，签证金额2117万美元，预计帮助

出口企业获得进口国关税减免约750万元人

民币。宝鸡海关指导我市企业充分利用RCEP

政策优势，积极申请签发RCEP原产地证书

享受进口国关税优惠。上半年，宝鸡对RCEP

协定国家进出口总值占全市外贸进出口总值

的27.17%，保持了较快增长，其中对韩国、马

来西亚进出口总值分别为5.04亿元和1.01

亿元，分别增长1.91倍和 1.51倍。我市企业

从RCEP国家进口的商品，主要是集成电路、

铜阴极、海绵钛等，出口商品主要是汽车零配

件、钛产品、纺织品、辣椒干、橡籽仁、白酒等。

“自从《区域全面经济伙伴关系协定》

（RCEP）生效后，我们的货物在日本也可

以享受优惠税率了，产品价格优势更为明

显，预计未来销路会更好。”西凤酒厂外贸

人员张晓婕说。宝鸡海关关长张刘燕表示，

宝鸡海关将继续帮助企业掌握RCEP 关税

减让政策和原产地规则，引导企业开拓海

外市场，推动宝鸡深度融入“双循环”新发

展格局。              （李志荣 刁江岭）宝鸡海关人员来到我市某外贸纺织企业，指导企业办理RCEP 原产地证书。

本报讯  7 月 28 日，我市举办优

势装备产业报告会。市优势装备制造

产业集群群长、市政协主席刘荣贤主

持报告会，市人大常委会主任景耀平、

市委副书记段小龙参加报告会。

当天的报告会邀请国家制造强国

战略咨询委员会委员、国家智能制造

专家委员会名誉主任、国家产业基础

专家委员会副主任屈贤明，中国机械

工业联合会执行副会长、中国机器人

产业联盟执行理事长、国际机器人联

合会（IFR）执行委员会委员宋晓刚，

分别围绕“中国制造与宝鸡制造”“国

家‘十四五’机器人产业发展规划精

神”作专题讲座。

报告会上要求，各县区、市级各

有关部门和各产业链相关企业要结

合我市实际情况，对讲座内容再学

习、再思考、再研究，进一步理清发展

思路，在更高层次、更高水平上推动

我市相关产业实现新提升、新发展。

要切实抓好调查研究，吃透产业政

策，摸清家底，进一步把准发展的方

向和路径，打好组合拳，下好一盘棋，

真正把报告会的成果转化为高质量

发展的强大动力。要持续深化产业链

合作，进一步加强与中省有关机构的

战略合作，借力发展、借“脑”发展，不

断提升产业链、产业集群发展水平，

为加快建设副中心、全力打造先行区

奠定坚实的经济基础。

市领导张礼进、时镇、王安中、刘

宏阳、陈爱民、宁怀彬、苏少敏、佘俊臣、张德科、

张新科、明涛、张南参加报告会，市优势装备制造

产业集群各产业链链长、副链长等 350 余人聆听

了报告。                  本报记者 王怀宇

市政府召开今年第十四次常务会议

新能源智能商用车运营总部项目签约
本 报 讯 7 月 29 日，新能源

智能商用车运营总部项目正式签

约，标志着通家汽车盘活重组工

作取得实质性进展，全市新能源

商用车产业迈入新的发展阶段。

市委书记杨广亭、市长王勇参加

签约活动。

通家汽车公司是陕西省唯

一一家拥有轻型货车、轻型客车、

乘用车、皮卡及新能源汽车等品

类车型全牌照生产资质的企业，

市委、市政府高度重视其盘活重

组工作，多次协调解决相关问题。

经过多轮磋商洽谈，各方达成合

作方案，由东吴水泥国际有限公

司、宝鸡市工业发展集团有限公

司、新海宜科技集团股份有限公

司、湖南远古汽车科技有限公司

共同出资设立合资公司，成立新

能源智能商用车运营总部，在新

能源汽车领域开展深度合作，推

动宝鸡乃至陕西新能源汽车及其

零部件配套产业整体发展。

王勇代表市委、市政府对项目

的正式签约表示祝贺。他说，签约

各方要积极抢抓新能源汽车产业

发展风口，在诚信法治的基础上，

全面加快各项工作进度，紧锣密鼓

推动协议落实，力促通家汽车尽快

恢复生产、步入正常轨道。要着眼

长远，同步推动通家汽车项目的彻

底重组，努力把通家打造成为我国

新能源物流车领域的头部企业和

领军企业。市委、市政府将着力营

造一流营商发展环境，全力支持保

障项目早建成、早达产，努力实现

各方合作共赢、共同发展。

市领导陈小平、佘俊臣、张昭

参加活动。

（李小玮 闫心） 

本 报 讯 7 月 29 日

下午，我市召开老干部座

谈会，向老干部通报我市

经济社会发展情况，征求

老干部对市委、市政府工

作的意见建议。市委书记

杨广亭参加并讲话，市长

王勇、市人大常委会主任

景耀平、市政协主席刘荣

贤参加会议。

杨广亭指出，长期

以来，广大老干部情系宝

鸡、心系发展，为全市改

革发展稳定作出了重要

贡献。各级各部门要提高

站位尊重老干部，认真学

习贯彻习近平总书记关

于老干部工作的重要论

述，推动老干部工作再上

新台阶；要聚焦发展请

教老干部，围绕深入实施

“一四五十”战略，积极邀

请老干部考察重点工作，

主动征求意见建议，充分

发挥老干部监督提醒作

用和桥梁纽带作用；要用

心用情服务老干部，坚决

贯彻习近平总书记“用心

用情、精准服务”重要指

示，让老干部老有所养、老

有所安、老有所为、老有所

乐。希望广大老干部发挥

政治优势、经验优势、威望

优势，带动全市上下苦干

实干快干、努力干一起干，

加快建设副中心、全力打

造先行区，奋力谱写宝鸡

高质量发展新篇章。

会上，王勇通报了上半年全市经济社会

发展情况。老干部代表高度评价了我市经济

社会发展取得的成绩，并提出意见建议。

市委常委、组织部部长王安中主持会

议，市人大常委会副主任陈小平参加会议。

本报记者 张家旗
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推动经济社会发展全面绿色转型
市碳达峰碳中和工作领导小组第一次全体会议召开

本 报 讯 7 月 29 日下午，市

碳达峰碳中和工作领导小组第

一次全体会议召开。市委书记杨

广亭主持会议并讲话。市长王勇

安排部署全市碳达峰碳中和重

点工作。市委副书记段小龙参加

会议。

杨广亭强调，实现碳达峰碳

中和，是以习近平同志为核心的

党中央站在中华民族永续发展

和构建人类命运共同体的高度、

统筹国内国际两个大局作出的

重大战略决策。各级各部门要认

真学习贯彻习近平总书记关于

碳达峰碳中和工作的重要论述，

提高政治站位，强化使命担当，

把实现“双碳”目标作为必须完

成的政治任务。要立足发展实

际，吃透政策，摸清底数，科学稳

妥推进。要紧盯重点领域，突出

节能降碳、转型减碳、生态固碳、

绿色低碳，推动经济社会发展全

面绿色转型。

王勇强调，全市上下要着眼

大局，提高站位，立足市情，系统

谋划，科学设定目标和路线图。

要坚持先立后破、稳扎稳打，把

握好推进节奏，确保有序减碳、

有效减碳、安全减碳。要突出能

耗双控、转型升级、能源替代、创

新驱动、碳汇建设等重点领域，

统筹交通、建筑、农业、群众生活

等各个方面，综合施策、持续用

力，一步一个脚印，积小胜为大

胜，不断开创全市经济社会高质

量发展和生态环境高水平保护

的新局面。

市领导贾珉亮、丁胜仁参加

会议。

本报记者 胡红玲


